



TOS ferina, catarros, asma MORANT

PÍDASE EN FARMACIAS Y DROGUERÍAS

Don Luis Ortega Paredes que falleció en Rocafort, el día 7 de enero del pasado año. Su viuda, hermanos, hermanos políticos, sobrinos y demás familia, suplican a sus amigos la asistencia a alguno de dichos actos religiosos...

GRAN FUNERAL COLON, 6. Teléfono 262. Junto al escenario del teatro Ruzafa.

señor que anda sobre un alambre con botas y espuelas y dá saltos mortales como si se hallara en tierra firme... El público salió satisfecho del espectáculo.

La Exposición Nacional. Comisaría general.

Esta Comisaría admite proposiciones en pliego cerrado, hasta el 7 de enero próximo, para la venta de los efectos siguientes: Bricos para flores, 815.

Notas comerciales.

NORUEGA.—El consúl de España en Cristiania, Sr. Márquez, es de opinión que algunos de los tejidos de algodón españoles, como ser madapolanes, batistas, cédros, percales, franceses, etc., podrían ensayarse en aquel mercado...

Máquina de imprimir.

Su vende una sistema ALAUZET, casi nueva y con magnífico registro. Luz de la máquina 84 por 63. Puede imprimir 30 por 55.

Carta de Sollana.

S. D. LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA El Comité Especial del monumento a Naval en el Casino Musical. Ayer, en el tren de las seis de la tarde, llegaron, procedentes de Valencia, el señor Moliner (hijo) y los Sres. D. Héctor Altabas y D. Vicente Sollana, presidente y vocales, respectivamente, del monumento que Valencia ha de erigir a los héroes de la guerra en el Rif.

Olivos á la venta.

En Alfera del Patriarca dará razón Tomás Palau, Caballeros, 14, y en Valencia Francisco Cortés, Náquera, 14, y en las clases de Sollana, Manzana, Villalonga, Blanqueses, Rufinas y Borriol. Árboles de uno y dos años.

Crónica religiosa.

Cantos para mañana: En la Real Capilla, á las diez y media solemnemente de renovación, y al amanecer Rosario y solemnemente Salve.

Sucesos.

Robo.—En la casa núm. 33 de la calle de la Independencia, de Alcira, han entrado ladrones estando presentes los dueños, y se han llevado 1.200 pesetas y alhajas.

Artistas jóvenes.

En el Museo del Carmen se ha inaugurado esta mañana la primera serie de las Exposiciones trimestrales de trabajos realizados por los alumnos de Pintura, Paisaje y Escultura en las clases de la Academia de Bellas Artes.

Teatros y artistas.

PRINCIPAL.—La música, conocida ya en Valencia en forma reducida, con el título de La música ideal, fué bien recibida del numeroso público que llenaba el teatro. Sorpresiva la interpretación que sólo elogios merece.

A los propietarios.

Libros de cien hojas de recibos tatonarios para el pago de alquileres. De venta en la Administración de este periódico al precio de una peseta.

El Gobernador civil interino Sr. Alapont nos dijo anoche que había ordenado la recogida del semanario anticatólico La Antorcha Valenciana, que se publicó hace años, porque su actual propietario no es el mismo que solicitó en aquella época la necesaria autorización.

Dicen de Javes que en la madrugada del 3 al 4 del corriente ocurrió un siniestro marítimo al laúd Bartolito, frente a la bahía de Javes (Alicante), que puso en grave riesgo la vida de los tripulantes.

La casa de novedades de Amador liquidó todas las existencias de géneros de invierno. Esta semana se propone realizar las alfombras, adredones y pelsteria.

Hoy han fundado en nuestro puerto los vapores Ludio, de Ibiza, con cuatro pasajeros; Ausias March, de Barcelona, con 165, y el inglés Westgate, de San Nicolás de los Arroyos (República Argentina), con 4.128.000 kilogramos de maíz.

Immense surtido en rollos de pared, á precios increíbles, se encontrará en la rejolería Saiz, Bajada San Francisco, 37.

La Unión Social Cristiana de trabajadores de Valencia celebrará junta general ordinaria el domingo próximo, á las diez y media, para dación de cuentas y toma de posesión de la media junta directiva.

TOS crónica, catarros, asma, se cura con el Balsamo gomoso de Selma. Farmacia de Costas, bajo la Torre Santa Catalina.

El Foso Glico-Kolla-Doménch cura la impotencia, anemia y debilidad general. Véndese en farmacias.

El claustro de este Instituto general y técnico ha consignado en acta un voto de gracias al Sr. Polo y Peyrolon por sus gestiones en pro de nuestro primer establecimiento de segunda enseñanza.

Le ha sido concedida la cruz de Carlos III, á nuestro querido amigo y compañero en la prensa Sr. Calvo Acacío. Le felicitamos por esta honrosa distinción.

En la Casa del Pueblo se han reunido esta mañana los obreros enterradores, tratando de la actitud de un patrono que da la preferencia en el trabajo á los no asociados.

Camisaría de La Estrella, Bajada de San Francisco, 21, junto al café Suizo. Nueva remesa en corbatas novedad, precios increíbles.

Doña Idefonsa Giner, que desempeñaba la escuela de Chullilla, ha sido nombrada, fuera de concurso, maestra de la de niñas del poblado de Nazaret.

En el tren de Andalucía han salido esta mañana D. Vicente Duasid y el ingeniero de las obras del puerto D. José Escudé.

Carrascal, vinos finos de mesa y aceites. Don Juan de Austria, 11.

Casi todos los niños de ambos sexos están anémicos y necesitan un tónico reconstituyente poderoso é inofensivo, siendo el mejor el Dinamógeno Saiz de Carlos.

LA HERNIA SU CURACION!

La Hernia (quebradura) no se cura en ningún país del mundo con brageros eléctricos, neumáticos, impermeables, parches, etc. Asegurar la curación con estos procedimientos es un engaño.

A los propietarios.

Libros de cien hojas de recibos tatonarios para el pago de alquileres. De venta en la Administración de este periódico al precio de una peseta.

—El Diario oficial del ministerio de la Guerra inserta hoy una disposición dando instrucciones para la aplicación de la ley de 1909 por medio del descubrimiento de Erlich.

Noticias locales.

En la Catedral se han cantado hoy los oficios propios del día con la solemnidad de costumbre, asistiendo gran concurso de fieles.

En el altar mayor, siguiendo costumbre tradicional, ha sido colocado el cáliz conteniendo algunos granos de incienso de los que, según piadosa creencia, llevaron á Belén como ofrenda al Niño Dios los Reyes de Oriente.

Esta mañana han estado en San Miguel de los Reyes los presidentes de la Audiencia provincial y territorial, el secretario de la Sala de gobierno y el Alcalde Sr. Ibáñez Rizo.

Con motivo de la festividad del día, los reclusos de dicha penitenciaría han disfrutado de un rancho extraordinario.

La Gaceta publica la siguiente nota, que es de sumo interés para nuestros viticultores: A consecuencia de la publicación de la ley alemana de 7 de abril de 1909 sobre vinos, y del reglamento y ordenanzas de Aduanas de 9 y 17 de julio de dicho año, para la aplicación de la misma, se ha negociado con el gobierno alemán la admisión en las Aduanas de aquel imperio de los certificados españoles de análisis que expedían las entidades que para ello fueron autorizadas por el Gobierno español.

Como resultado de dicha negociación se ha llegado á un acuerdo entre ambos gobiernos, por virtud del cual las Aduanas alemanas admitirán en sustitución de los análisis que los respectivos laboratorios de aquel país venían practicando á tenor de las disposiciones legales antes mencionadas, los certificados de análisis que se acompañan á los envíos de vinos y mostos á orujos de uva que expidan los laboratorios de las Estaciones Enológicas de Rems, Haro y Villafranca del Penedés; los de las grandes escuelas prácticas de Agricultura de Valencia, Jerez de la Frontera y Palencia; el de la Estación Agronómica del Instituto Agrícola de Alfonso XII (Madrid), y los de los laboratorios agrícolas provinciales de Alicante, Málaga y Tarragona, los cuales han sido autorizados por el ministerio de Fomento para verificar los análisis y expedir los certificados correspondientes.

El texto español de la ley, reglamento y ordenanza alemanas sobre los vinos, de que al principio se trata, pueden obtenerse en el Centro de Información Comercial del ministerio de Estado.

Continuando en el Colegio del Patriarca las solemnidades para conmemorar el III centenario de la muerte del Beato Juan de Ribera, mañana, último día de Cuarenta Horas, se cantará á las nueve la misa solemne, de Eslava, y motete, de Victoria, y por la tarde, á las tres, vísperas á canto gregoriano con sencillos, solemnes completos, de Ubeda, y reserva.

El domingo será la fiesta principal. A las diez solemnisima misa á gran orquesta y órgano, del maestro Liszt. La capilla estará reforzada por los mejores profesores de Valencia, entre los cuales descolará el famoso tenor D. Lamberto Alenex y el señor Brea; oficiará el señor cordero, y ocupará la Sagrada Cátedra el M. I. Sr. D. José Roca, canónigo magistral de Sevilla. Al acto, que revestirá gran importancia, están invitadas todas las autoridades de la capital y todas las Asociaciones religiosas.

Previo galante invitación hemos asistido á las pruebas oficiales de un nuevo producto valenciano llamado á alcanzar un éxito maravilloso.

Tratase del «Quitapinturas Jiménez». Para juzgar de la importancia del nuevo producto, basta en dar una breve explicación de las pruebas por nosotros presenciadas, y oficiales, como queda dicho, por asistir á ellas una comisión del gremio de pinturas de Valencia.

Sabido es que para quitar la pintura vieja de sobre la madera y pintar de nuevo se venía usando, y aún se usa, el procedimiento de quemar por medio de una lamparilla de mano y luego raspar en una espátula; ésta lleva en sí el inconveniente de quemar la madera, arrastrarla y cuando menos perjudicarla, sin que se obtenga un gran resultado práctico, que á más de perder tiempo y gastar el dinero consiguientemente, quedando que nunca quedara madera en sus condiciones primitivas.

Felicitemos al Sr. Jiménez, y á D. Santiago de Lis, socio capitalista, por su protección á un inventor paisano; al gremio de pintores que ya hacen pedidos; á los profesionales de toda España, y á nosotros mismos por tratarse de una nueva é importantísima industria valenciana.



